



CONTENIDO

Rectores de instituciones educativas reciben reconocimiento de la UPTC

El Consejo Académico de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia entregó Moción de reconocimientos a rectores de las instituciones educativas de Tunja, Sogamoso y Duitama que obtuvieron los mejores resultados en el Índice Sintético de Calidad Educativa.

Academia y sector transportador unen esfuerzos frente a las diferentes problemáticas

La problemática del sector transporte de carga en Colombia, perspectiva de organizaciones de defensa jurídica, fue el eje temático del foro, coordinado por las Facultades de Derecho y Ciencias Sociales, Ingeniería de Transporte y Vías, y agremiaciones del sector transporte.

UPTC Sede Duitama escenario de tunas internacionales

Integrantes de la comunidad universitaria y público en general asistieron a la inauguración del XIV Festival Internacional de Tunas de Duitama, evento en el que participaron 32 tunas de talla nacional e internacional.

UPTC socializó proyecto a la Comunidad U'wa para definir firma de convenio

Se firmó convenio, primera fase del estudio intercultural con enfoque diferencial.

Celebrado el 1er Congreso Internacional de Contabilidad, Finanzas y Sociedad

El congreso superó las expectativas y logró reunir en el centro de convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja a más de 600 asistentes.

Escuela de Administración de Empresas de la UPTC entrega distinciones

Docentes, egresados y personal administrativo reciben distinción 'José Antonio Giral Junca' por sus logros y desempeño en las actividades propias del programa.

Uptecista recibió premio Yu Takeuchi a mejor tesis de

Andrés Felipe Cruz, recibió premio Yu Takeuchi a la mejor tesis de Maestría en el área de química con el trabajo de investigación 'Síntesis de caracterización de óxidos nanoestructurados de cerio, modificados con praseodimio para ser aplicados en pilas de combustible de óxido sólido', otorgado por la Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, en su versión 2017.

Uptecistas participan en el foro de Modernización Curricular

Integrantes de la comunidad académica de las sedes Tunja, Chiquinquirá Sogamoso y Duitama participaron en el foro 'Modernización Curricular', jornada que se realizó con el propósito de fortalecer la formación integral de los estudiantes con programas académicos de alta calidad.

Rectores de instituciones educativas reciben reconocimiento de la UPTC

El Índice Sintético de Calidad Educativa –ISCE es una herramienta que permite medir la calidad de todos los colegios del País y está compuesto por 4 componentes: progreso, desempeño, eficiencia, y ambiente escolar.

Según los resultados, Boyacá se encuentra en los primeros lugares y Tunja se destaca como la ciudad capital con el mejor promedio en las Pruebas Saber aplicadas en Colombia.

A este evento asistieron los integrantes del Consejo Académico, rectores de los diferentes colegios, docentes y directivas de la UPTC, en esta ocasión, también se entregó reconocimiento a la Mg. Rita Delia García Torres funcionaria de la Universidad por su desempeño, lealtad y compromiso con la institución y dado que se pensionará a partir del año 2018.



Celebrado el 1er Congreso Internacional de Contabilidad, Finanzas y Sociedad

Durante dos días, ponentes internacionales y nacionales abordaron temas como: La incidencia de la contabilidad en el sector financiero moderno de Colombia; Ética de los contadores públicos frente a la corrupción; Nuevas normas, nuevos conceptos: herramientas para entender las normas internacionales; Apropiación social del conocimiento, como eje articulador: el reto del siglo XXI; Determinación del impuesto diferido: casos y errores; Nueva visión sobre arrendamientos, entre otros temas tratados.

El evento internacional contó con la presencia del Dr. Jorge Tua Pereda, de la Universidad Autónoma de Madrid; Flavio Buchieri, de la Universidad del Rosario (Argentina), quienes alternaron con reconocidos docentes e investigadores nacionales, como Gustavo Froilán Vera, José Roberto Acosta, Carlos Augusto Molano, Daniel Sarmiento Pavas y Jefferson Enrique Arias.

La conferencia inaugural fue pronunciada por el profesor español Jorge Tua Pereda, quien en su discurso enfatizó en la importancia de las normas internacionales en la formación del contador, señalando que “por encima del conocimiento deben estar las capacidades intelectuales, interpersonales, comunicacionales, investigativas, interdisciplinarias, puestas al servicio del bien público con responsabilidad social”, agregando que la clave del éxito es “aprender a aprender” con criterio, lógica subyacente y responder a los planteamientos de la disciplina e ir cambiando las formas frente a los cambios y no quedarse aparcados.

El grupo GIDICON y su semillero GECEI, fueron de gran importancia para la organización, promoción, difusión, logística y realización del evento, clave para alcanzar el objetivo central del congreso, de lograr un diálogo académico interdisciplinario entre contadores públicos, economistas, administradores y abogados, alrededor de los ejes temáticos expuestos durante el evento.

Cabe destacar, la participación de los diversos grupos culturales de la UPTC, tales como: música carranguera, música llanera “Cuerdas al Galope”, Papayera y la orquesta tropical “La Central Band”, los que amenizaron las jornadas académicas en estos dos días.



Academia y sector transportador unen esfuerzos frente a las diferentes problemáticas

De manera articulada la academia y agremiaciones del transporte de carga pesada en Colombia, analizaron la problemática y el incumplimiento de las políticas implementadas por el gobierno nacional, en lo referente a los altos costos operativos, las demoras en la chatarrización, el mal estado de las vías, fletes elevados, incidencia de los peajes, precio de la gasolina, SOAT en el transporte, modernización del sector, matrículas fraudulentas de carros, combustibles e incidencia de una vía útil del parque automotor, entre otros, incluidos en el pliego de peticiones presentado a esta cartera, y que a la fecha no ha cumplido. Los diferentes gremios manifiestan el inconformismo frente a la actual situación, de ahí la necesidad de contar con el respaldo de la universidad pública a través de profesionales de derecho e ingeniería para apalear a través de la vía jurídica soluciones que garanticen prontas soluciones.



El evento fue coordinado por el Dr. Luis Bernardo Díaz Gamboa, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y la Ingeniera Sonia Esperanza Díaz Márquez, Decana de la Facultad de Ingeniería de la UPTC, realizado en la sala de proyecciones de la institución.

Escuela de Administración de Empresas de la UPTC entrega distinciones

Según el director de la Escuela Jorge Enrique Romero Muñoz el comité de Currículo del programa en Sesión N26, del 12 de octubre de 2017 decidió institucionalizar y otorgar, en forma anual y en ceremonia pública, la Distinción 'José Antonio Giral Junca' con el propósito de estimular el desempeño y los logros del personal de la Escuela de Administración Empresas, Sede Tunja.

En esta oportunidad se realizó entrega de reconocimientos a docentes de planta, ocasionales y de tiempo completo, según las denominaciones: Ad Vitam, Profesor Honorario y profesor distinguido. En cuanto a los egresados se entregó reconocimientos con la denominación al Mérito Académico a Lina Margarita Remolina Granados. Así mismo, se concedió una distinción con la denominación Desempeño profesional a Luz Marina Niño Espejo, por sus 16 años al servicio del programa. También se realizó un Homenaje Póstumo los profesores: Pedro Eliseo Castro Ramírez, Felipe Cancelado Muñoz, y José Antonio Giral Junca.



UPTC Sede Duitama escenario de tunas internacionales

El concierto de inauguración del Festival de tunas se realizó en el auditorio Gustavo Pinzón de la UPTC. Fue una pequeña muestra de la gran alegría que se vivió durante los días 7, 8 y 9 de diciembre en Duitama y sus alrededores, en esta oportunidad, se hizo un homenaje al compositor Jorge Villamil Cordovez, autor de más de 200 canciones que reflejan el sentido de identidad de nuestro País, entre ellas: Oropel, Me llevaras en Ti, Los Guaduales.

En la apertura del Festival se contó con la participación de la Tuna de Derecho de la Universidad de Guadalajara, Tuna Femenina de la Universidad del Norte de Chile y la Tuna de Ciencias Económicas, Universidad Federico Villa Real de Lima.

La Tuna, Villa Real de Lima agradeció a las directivas de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia por ser uno de los pioneros de un evento tan importante en Latinoamérica y entregó un obsequio característico de la cultura peruana al Rector de la Universidad, Alfonso López Díaz.

Finalmente, el decano de la UPTC Sede Duitama, Adán Bautista Morantes, manifestó que este Festival, también es un homenaje a la agrupación musical Zabala y Barrera por sus 35 años de vida artística.



Upetecista recibió premio Yu Takeuchi a mejor tesis de Maestría



En esta segunda versión fueron seleccionadas las áreas de química, biología y geología, con una participación de 25 programas de las universidades: Valle, Antioquia, Nacional sede Bogotá y Medellín, Industrial de Santander, Cartagena, los Andes, Javeriana, del Rosario, entre otras reconocidas como las mejores del país según el Ranking Sapiens.

Los ganadores en estas áreas por trabajo de grado en maestría y doctorado recibieron la máxima distinción en reconocimiento al pionero de la matemática en Colombia, el Maestro Yu Takeuchi, fallecido en el año 2016, de igual modo una medalla y mención de honor; estímulos que les permite seguir aportando al conocimiento y la ciencia.

Este logro demuestra que el programa está cumpliendo con uno de sus objetivos, la formación de investigadores de alto nivel a la vez que refleja el trabajo de profesores y estudiantes.

UPTC socializó proyecto a la Comunidad U'wa para definir firma de convenio

El proyecto busca generar información geo-ambiental, hidrológica, eco sistémico paisajístico, socioeconómico y de comunicación con relación a las actividades eco turísticas que se realizan en el Nevado del Cocuy y su zona de influencia.

En el desarrollo del estudio intervienen los grupos de investigación: UPTC-Colciencias, Vida Territorial Sostenible (VTS) “Volviendo a dar vida a los territorios”, Biología para la Conservación, Unidad de Ecología en Sistemas Asiáticos (UDES), Grupo de investigación en Ingeniería Civil y Ambiental (GIGA) y el respaldo de la Dirección de Investigaciones de la UPTC. El proyecto fue socializado ante representantes del comité Ambiental en pro de la defensa de los páramos, conformado por los indígenas U'wa en presencia de representantes del gobierno departamental, directivos de la Universidad, equipo de investigadores (estudiantes y docentes) y autoridades del Parque Nacional Natural de Colombia, lo que permitió formalizar la firma del convenio.



Upetecistas participan en el foro de Modernización Curricular

Esta actividad estuvo dirigida por integrantes del Consejo Académico y contó con el apoyo del director de programas curriculares de la Universidad Nacional de Colombia, Luis Eduardo Gallego quien presentó una propuesta de mejora curricular a la comunidad universitaria.

La propuesta señala tres componentes de formación denominados: Fundamentación, Disciplinaria libre elección.

Fundamentación: Como su nombre lo indica agrupa las asignaturas de fundamentación y tres asignaturas del área general.

Disciplinaria: Asignaturas disciplinares.

Libre Elección: conforma asignaturas de profundización (electivas), asignaturas de otros planes de estudio, asignaturas de posgrado y Prácticas o Actividades Académicas Especiales- PAAEs.

Quienes asistieron a esta jornada, manifestaron sus inquietudes frente a la propuesta de modificación de la estructura curricular. Asimismo, se invitó a estudiantes docentes y directivos a ser parte de este proceso fundamental para la Universidad.

